

EN BREVE

ATLETISMO

**Avilés acoge el Encuentro Cantábrico**

**C. S.** El Estadio Yago Lamela acoge el I Encuentro Cantábrico. Participarán unos 250 atletas. La prueba estrella será los 5.000 metros, que contarán con liebres que tratarán de llevar a los corredores a realizar registro de mérito.

NATAción | SANTA OLAYA

**Mario Méndez, campeón de España Universitario**

**C. T. T.** El olayista Mario Méndez, que formaba parte del equipo de la UCAM, brilló en el Campeonato de España Universitario de Natación en piscina corta, que se disputó el pasado fin de semana y que reunió a los primeros 'espadas' nacionales. Fue oro en dos categorías: 400 libre (3:58.33) y en 800 libre (8:04.77).

BALONMANO

**Derbi regional entre Royal Premium y Grupo**

**C. C. T.** El Palacio de Deportes de Gijón será esta tarde (17 horas) el escenario de un nuevo derbi regional. En este caso, el que enfrentará al Royal Premium y al Grupo Covadonga. Hoy también será el turno del Auto-Center Principado, que visita al Torrelavega (20.30 horas) y del Unión Financiera, que viaja a Soria (18).

CICLISMO

**Ben Healy devuelve el arte ciclista a Gemika**

**I. B.** Ben Healy, irlandés nacido en Inglaterra, logró ayer la victoria en solitario en la quinta etapa de la Itzulia (Vuelta al País Vasco) tras mantener un pulso de 57 kilómetros con el pelotón. Tiró el Ineos, el Cofidis... Ninguno pudo siquiera recortar la ventaja del ciclista del EF Education, que salió de la fuga de Pello Bilbao.

BALONCESTO

**Último partido de Liga regular como local para el Circulo Gijón**

**A. ALONSO.** Penúltima jornada de Liga regular para el Circulo Gijón Noega, que recibe en el Palacio de Deportes de Gijón (20) al Solgaleo Bosco Salesianos, penúltimo clasificado. Con el estatus de ser el mejor equipo garantizado del Grupo A, el equipo gijonés aguarda la decisiva fase de ascenso.



Marta Gayoso se impuso en sub 18. J. M. PARDO



La grupista Sira García se proclamó campeona en sub 16. J. M. P.



Jimena Collantes (C. T. Olivares) y María Cayarga (Grupo). C. D. T. OLIVARES



Guillermo Carbajo (Grupo) y Alejandro Domínguez (Escuela Rosa Domínguez), finalistas de categoría alevín masculino. C. D. T. O.

**Davidovich y Alcaraz se verán las caras en semis de Montecarlo**

E. GARDINER

**MADRID.** Después de la dramática victoria ante Jack Draper, Alejandro Davidovich controló mucho mejor sus emociones frente a Alexei Popyrin (6-3 y 6-2) y se clasificó por segunda vez en su carrera a las semifinales del Masters 1.000 de Montecarlo. Allí le espera hoy ya Carlos Alcaraz por un puesto en la final del torneo.

El murciano, pese a seguir lejos del brillo y la contundencia del año pasado, remontó otro encuentro en Montecarlo (4-6, 7-5 y 6-3) ante Arthur Fils, que acabó su partido destrozando su raqueta y enfadado consigo mismo porque tuvo la victoria y las primeras semifinales en un Masters 1.000 en la mano. Lo vivido en la pista Rainier III del Principado fue un ensayo de escapismo de Alcaraz, que en ese escenario parece abonado a inicios lentos y malos.

**Los campeones del futuro se abren paso**

TENIS

Las promesas nacionales dejan patente en Oviedo y Gijón la buena salud del relevo generacional a nivel nacional

E. ALONSO

**GIJÓN / OVIEDO.** El talento emergente y precoz de las futuras estrellas del tenis que vienen llamando a la puerta iluminaron esta semana, embarcados en el Torneo Marca Jóvenes Promesas -que da puntos para el ranking nacional-, las instalaciones ovetenses del Par-

que del Oeste, bajo la organización del Club Deportivo Tenis Olivares, y las gijonesas del Grupo. A todos ellos se le augura muchos éxitos y se crecen ante las miradas ajenas.

En Oviedo se celebraron hasta ayer las pruebas de categoría alevín e infantil (femenino y masculino) y en Gijón tuvieron lugar las competiciones cadete y junior. Yi-

yao Yuan (Rafa Nadal Academy) se impuso a Carla Suárez (Grupo) por 6-2, 6-7 y 6-4, y Guillermo Carbajo (Grupo) a Alejandro Domínguez (Escuela Rosa Domínguez) por (6-2 y 6-4) en alevines, mientras que Jimena Collantes (C. T. Olivares) superó a María Cayarga (Grupo) por 6-3 y 6-3, e Iván Díez (Grupo) a Nicholas Chan (Rafa Nadal Acá-

demy) por 6-3 y 6-0 en infantiles.

Y, en Gijón, Sira García (Grupo) ganó a Olaya León (Grupo) por 3-6, 7-5 y 7-5 y Martín Rodríguez a Jorge Álvarez por 6-4 y 6-3 en categoría sub 16, y Marta Gayoso superó a Daniela Fernández (Grupo) por 3-6, 6-3 y 6-1 y Darío Carbajal (Grupo) a Martín Rodríguez (1-6, 6-2 y 6-2) en sub 18.

**Alonso se queda con el volante en la mano en Baréin**

FÓRMULA-1

**D. S. D. C.** Seguir la F-1 hace tiempo que dejó de ser una simple afición para convertirse en un acto de fe porque el de ayer fue un auténtico viernes de dolores para Fernando Alonso. La jornada comenzó torcida desde el garaje. El

Asturiano ni siquiera participó en los primeros entrenamientos libres, ya que, como otros cuatro equipos, Aston Martin cedió su coche al probador Felipe Drugovich. Todo el programa de trabajo se comprimía así en la segunda sesión, la vespertina.

Apenas se habían disputado



Momento en el que Alonso se queda con el volante en la mano. E. C.

unos minutos de los segundos libres cuando el asturiano sintió algo raro al girar el volante. Al tirar un poco más, se quedó con él en la mano. Alonso, en lugar de asustarse, se echó a reír. Quizá porque sabía que había tenido suerte: la escena ocurrió a baja velocidad, justo antes de comenzar vuelta.

El ovetense perdió más de media hora. Cuando volvió a pista, le quedaban apenas 28 minutos. Su mejor tiempo lo dejó en una discreta decimoquinta posición. Ni prometedor ni catastrófico.